
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 84741323

Prix 510 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Paris V - entre la rue monge et la place de la contrescarpe, barnes panthéon vous

présente  en  exclusivité  un  charmant  appartement  de  27.  72m2  carrez  avec  une

terrasse de 9,27m2. Bénéficiant de 3 orientations, ce bien est baigné d'une lumière

traversante  et  de  soleil.  Il  est  composé  d'une  pièce  de  vie  avec  cuisine  équipé,

d'une chambre et d'une pièce d'eau avec toilettes. Rénové récemment, il est situé

au 5e étage par escalier, et il offre un calme total et une vue Dégagées sur les toits

de  paris.  Ce  bien  est  complété  d'une  cave  et  d'un  grand  Débarras.  Contact:

jérôme pébereau 06 07 03 93 93 ...

Paris 5 - barnes panthéon has the sole listing of a charming 27.72m² or 291 sq ft

(carrez  law)  apartment  with  a  9.27m²  (97  sq  ft)  terrace,  between  rue  monge  and

place  de  la  contrescarpe.  Benefiting  from  views  on  three  sides,  the  property  is

flooded with natural light and sunshine. Featuring a living room with a fitted kitchen,

a bedroom and a shower room with a toilet. Recently renovated, it is located on the

5th  floor  with  access  by  stairs,  and  offers  complete  peace  and  quiet  and  an

unobstructed  view  over  the  rooftops  of  paris.  Cellar  and  large  storeroom  also

included. Contact: jérôme ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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